

**EIN NEUES BUCH
VON**

**ARNOLD
ULITZ**

**AUFRUHR
DER KINDER**

PROPYLÄEN-VERLAG

●

Ullitz gestaltet in seinem neuen Buch die Tragödie zweier Waisenkinder. Er gibt einen Ausschnitt aus der Tiefe des Lebens so wahr und echt, daß man die furchtbaren Gefahren begreift, die das System der Fürsorge-Erziehung in sich bergen kann. Ullitz klagt nicht an, er ist untendenziös, er schildert nur die traurige Wirkung dieses Erziehungssystems auf die Gefühlswelt der Jugendlichen im Waisenhaus. Es ist ein ergreifendes Buch, fesselnd vom ersten Augenblick bis zum versöhnenden Ende. — Das Werk erscheint zu guter Zeit. Gerade jetzt stehen die Probleme der Wohlfahrts-Erziehung im Mittelpunkt des öffentlichen Interesses.

Bitte denken Sie bei der Bedarfsangabe auch an die früheren Werke von Ullitz! „Auf-
ruhr der Kin-
der“ erscheint
am 7. März!

